



COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

5 Pièces

150 m²

Réf. MS 103

890 000 €

Carqueiranne

Maison à vendre (83320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Si vous rêvez d'une bastide dans un cadre campagne, offrant une incroyable vue sur les collines carqueirannaises et un bel aperçu mer, cette propriété saura vous charmer par ses nombreux atouts. Totalement à l'abri des regards, proposant un beau terrain plat de 1200m² pourvu d'un agréable espace piscine, cette villa sera le lieu de vie idéal pour de beaux moments de sérénité, détente et partage. La maison de plus de 170m² offre de généreuses proportions qu'il conviendra de réagencer et moderniser afin d'en faire un lieu de vie actuel, fonctionnel et convivial, totalement tourné vers la nature ...

If you're dreaming of a bastide in a country setting, with an incredible view of the Carqueirannais hills and a beautiful sea view, this property will charm you with its many assets. Totally out of sight, offering a beautiful 1200m² flat plot with a pleasant pool area, this villa will be the ideal place to live for beautiful moments of sharing, authenticity, serenity and relaxation. The house of over 170m² offers generous proportions that need to be rearranged and modernized to make it a contemporary, functional and convivial place to live, totally turned towards the surrounding nature while ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

